

Equipe Animation Paroissiale

COMPTE-RENDU EAP- mercredi 21 septembre 2022

Présents: Thierry Mollard - Olivier Fléau - Maurice Riguet - Stéphane Raux

Ghislaine de Guérines - Jean-François de Lylle - Olivier Trimbur - Damien Richard.

Prière **Le vitrail de notre paroisse !**

Seigneur, tu nous offres une nouvelle année
C'est comme un vitrail à rassembler !
Il y a là sur la table commune
365 morceaux de toutes les couleurs !

Chaque morceau est promesse d'un jour, de paroles de vie.

Faire un vitrail de nos deux mains brutales, ce n'est pas aisé !
Le faire à 20 mains c'est encore plus compliqué !
Sauf si elles s'unissent et s'adoucissent.
Probable que nous allons en voir de toutes les couleurs !

Il nous faudra du temps et de l'art, de la bienveillance et de l'écoute.
De toutes les couleurs, je puiserai, sans crier, dans l'encrier,
D'abord le vert qui couvrira pas à pas, une page entière !

Je ferai trace, en rature ou griffe,
du violet de nos désespoirs et de tant d'attentes
ou du bleu léger couleur de mer, couleur de ciel, de nos rêves.

Assurément, le rouge de l'amour et de l'enthousiasme,
effleurera la page ou la suivante, sur fond rose de Joie entrevue.

Le gris de la grisaille des quotidiens attendra de toi ou de moi,
d'elle ou de lui, une couleur nouvelle, choisie, qui réhausse le ton,
qui rehausse de terre l'arbre du bord des chemins !

La plume plongée dans l'encre noir de chine, inscrira
en lettre d'or, les mots préférés, de la Bonne Nouvelle !

Il se peut, oui, qu'une page, qu'un espace reste blanc !
Comme si personne n'était passé par là,
comme si un silence s'était immiscé, ou un manque, une séparation, une absence s'était insinué !
Ou encore, comme si, une souffrance, avait tambouriné !

Je ferai des joins de gris de plomb, qui sertiront le tout par la prière de ma foi et par ma confiance sereine
en toi.

Seigneur, je te demande simplement la lumière qui illumine de l'intérieur !
Ce vitrail de notre paroisse sera ainsi par la lumière de ta présence
et par le feu de ton Esprit de vie le visage de l'aujourd'hui de ton Christ
Amen- (à partir de Père Gaston Leclair – 1928-2014)

RETRO: - Accueil des baptisés pendant la messe. Positif pour la communauté.

- Communication. Aucune personne trouvée pour ce poste. Le problème de la feuille de semaine reste entier. Peut-être une piste avec Ghislaine. La mise en place du "QR code" pour la paroisse est en train de se faire. Et pourquoi pas un nouveau site web?

-Certaines messes dont celle de rentrée sont prévues pour être PARTAGEES avec toute la communauté de chrétiens de ce bord du lac. C'est pourquoi, il n'y a aucune autre messe sur la paroisse ces dimanches spéciaux.

-Modification du lieu de l'adoration hebdomadaire. Aucun souci pour cela dans le respect des disponibilités de lieu et pour prendre et rendre les clés. Une idée est lancée pour un temps de prière ouvert sur le monde. La mise en place induit la création d'une équipe pour préparer, mettre en place, choisir les chants....

- Les membres de l'EAP ont trouvé très positive la journée de rentrée. Une autre en janvier?

CATHECHESE: - Beaucoup de bonnes volontés à la réunion de rentrée! TEO redémarre sur le modèle de l'année passée. 9 rencontres dont 3 catéchèses adultes.

-**Confirmation:** en route

-**Proposition d'éveil à la Foi** au travers de la réalisation d'une crèche. Il s'agit d'un projet artistique qui pourrait intéresser les différents niveaux de catéchèses.

- **Catéchumènes:** année très importante pour eux qui va trouver son aboutissement pendant la Semaine Sainte. Une jeune fille de la paroisse âgée de 11 ans demande également le baptême!

DIVERS: - La messe de rentrée comporte trois éléments importants pour notre paroisse:

Rentrée de la catéchèse - Accueil de catéchumènes - Envoi en mission des forces vives de la paroisse

- Le 8 octobre aura lieu un colloque sur Saint François De Sales à Talloires.

- Le dimanche 9 octobre, la paroisse se retrouve à St Germain pour fêter cette année particulière. Après l'office, sera proposé un apéritif offert par la paroisse et un repas tiré des sacs. Les paroissiens pourront assister à la projection du film sur la vie de St François de Sales

La clôture de l'année salésienne aura lieu du 8 au 12 décembre.